

22 juil 2008 -13:03

Karel De Gucht se réjouit de l'arrestation de Karadzic

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de l'arrestation de Radovan Karadzic, suspecté de crimes de guerre.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de l'arrestation de Radovan Karadzic, suspecté de crimes de guerre.

Karel De Gucht se réjouit de l'arrestation de Karadzic Bruxelles, le 22 juillet 2008 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de l'arrestation de Radovan Karadzic, suspecté de crimes de guerre. « L'arrestation de Radovan Karadzic démontre que les suspects de crimes de guerre ne peuvent pas échapper éternellement à la justice internationale. Le jugement de Karadzic au cours d'un procès indépendant et équitable doit contribuer à clore ce chapitre extrêmement tragique de la récente histoire européenne », déclare le Ministre. Et celui-ci d'ajouter : « J'ai également une pensée pour les parents des victimes qui attendent ce moment depuis des années. » L'arrestation de Radovan Karadzic en Serbie est, selon le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht, un indicateur important de la volonté sérieuse du nouveau gouvernement de Belgrade de collaborer avec le TPIY afin de rechercher et d'arrêter tous les suspects de crimes de guerre, y compris Ratco Mladic.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be